

Díase cuenta de un oficio pidiendo que, como todos los años, se izara la bandera catalana el día 11 de septiembre en las Casas Consistoriales, en memoria de Rael de Casanova, que tan honrosamente desempeñó el cargo de Presidente del Consejo de Ciento de Barcelona, proponiendo que todos los habitantes de la ciudad su- cumbieran antes que permitir la entrada en la ciudad condal de las tropas de Felipe V, quedando gravemente herido aquel caudillo en el asalto de la Puerta Nueva, siendo desterrado más tarde y muriendo lejos de su patria.

Se aprobó de conformidad, con los votos en contra de los señores Bassols, Bartrina y Bosch.

Acordose igualmente colocar dos lámparas de mayor potencia en los arcos de la Plaza de la Independencia donde se celebra el mercado.

Y después de algunos otros ruegos y preguntas de escaso interés, se levantó la sesión.

Política

El próximo día 11 tendrá lugar en Caldas de Malavella un acto de afirmación nacionalista, hablando en el mitin que se celebrará en la plaza de aquella población los jóvenes don Narciso Pla Carreras y don I. Rodríguez Grahit.

La Comisión barcelonesa organizadora de la conmemoración anual de la jornada de 11 de Septiembre ha invitado a la Mancomunidad de Cataluña, a las Diputaciones de Barcelona, Tarragona, Lérida y Gerona y al Ayuntamiento de Barcelona para que asistan al acto de homenaje a los héroes de 1714, defensores de las libertades de Cataluña.

También se ha invitado a todos los representantes de Cataluña en las Cortes, al rector y Claustro de la Universidad, Instituto, Escuela Normal, Universidad Industrial, Academias varias, entidades importantes, etc.

Comarcal

FIGUERAS, 7 Septiembre 1922.—Ha estado un día en nuestra ciudad el Reverendo Ecolono de S. Feliu de Guixols D. Fernando Simón, ex vicario celoso de nuestra parroquia, en la que cuenta con vivas simpatías y amistades muy sinceras.

—En el castillo de Palau Surroca, del término de Llers, pasan unos días al lado de sus hermanos los señores marqueses de Dou, el Notario de Arenys de Mar señor don Carlos de Fontcuberta y de Dalmasas con su bella esposa.

—Ha causado general satisfacción en esta ciudad y comarca el nuevo triunfo alcanzado por el Fomento de Peregrinaciones con la organización de la *Romería*

Bajos para Alquilar

que miden 240 metros en la Plaza Marqués de Camps junto al Banco de España

Informes: Calle Barcelona, número 25

de Tardor a Lourdes pues a pesar de la huelga de Correos que no ha dejado de llevar perturbación ha sido tan copiosa la inscripción que han quedado cubiertas todas las plazas disponibles. La Junta ha pedido oficialmente a la Compañía M. Z. A. libre acceso a los andenes de la estación de ésta, a fin de que puedan acudir a la misma a saludar al Rdo. P. Abad de Montserrat y a despedir a los peregrinos el mayor número de figuerenses que lo deseen. Según nuestras noticias pasan de 150 los romeros que tomarán el tren en nuestra ciudad, a las 6 de la tarde del próximo domingo.

—Pasa a la casa número 9 de la calle *d'En Pep*, el colegio *Liceu Monturiol* que fundado el año 1918 va adquiriendo fama en nuestra comarca y acaba de circular unos bien editados prospectos explicando todas las condiciones de sus clases e internado.

—La distinguida dama, señora Catalá de Candal ha regalado una bonita imagen de María Auxiliadora a la Iglesia de nuestro Sto. Hospital y con motivo de su colocación, se celebrará en la misma Iglesia mañana día 8 solemne oficio y predicará el Rdo. P. Bartolomé Barceló, sacerdote Paul.

—Pasa unos días en su población natal, Olot, nuestro Rdo. Ecolono D. Joaquín Aulina.

—En los pueblos de nuestra comarca, fronterizos de Francia, donde es más abundante la cosecha de la uva, preséntase ésta en excelentes condiciones.

—Actívanse los trabajos de arreglo del campo de «sports», sostenido por el Patronato de la Catequística parroquial.

—Celebrose hoy en ésta con bastante concurrencia y abundantes los mercados diversos, la «retafira» de S. Bartolomé.

El Corresponsal.

COMPRO FINCAS

CAPITAL DISPONIBLE

Razón: Caldereros 21, bajos.- GERONA

— Se vende un KIOSCO situado en buen sitio.—Razón en esta Administración.

Varia

EL TIEMPO

OBSERVATORIO DEL INSTITUTO GENERAL Y TECNICO—Día 7 de septiembre de 1922.

Observaciones hechas en las última 24 horas.

Temperatura máxima 27°0.—Id. mínima 13°1.—Agua evaporada 35 —Recurrido del viento Km. 81°0.—Lluvia 0°0.

Observaciones particulares: Niebla débil.

Observaciones hechas a las 13

Presión atmosférica, 755·5.—Temperatura, 24°4.—Humedad relativa, 34 J.—Viento, E 0.—Clase de nubes, St-Cu y Cu.—Cantidad, 6.

BOLSA DE BARCELONA.—Día 7 de sepbre.—Cambios facilitados por la Sucursal en Gerona del Banco de Cataluña.—Interior, 4 por %, 72·10.—Exterior, 4 %, 88·00 —Amortizable, 5%, 96·50.—Nortes, 68·35.—Alicantes, 67·70—Andaluces, 56·90.—Orenses, 16·10.—Francos, 50·50.—Id. Suizos, 122·85.—Id. Belgas, 47 60.—Liras, 28·25.—Libras, 28·87.—Dollars, 6·465.—Marcos, 0·575.—Coronas 0·017.

Ayer tarde celebrose el anunciado partido de fut-bol entre los primeros equipos del «Port Bou F. C.» y «U. D. Gerona».

El encuentro terminó con el resultado de 3 goals a 0 a favor de la «Unión», entrados 2 por Gómez, y 1 por Fábregas.

En resumen los dos equipos jugaron muy bien sobresaliendo por el «Port-Bou»: Loste, Valls, Fabó y Vilarodona.

El vencedor estaba formado por: Prats; Martínez, Bosch; Armengol, Roca, Feliu; Rustey, Arnet, Gómez, Fábregas, Viñas. Arbitró López.

La «Gaceta» ha publicado un real decreto del ministerio de Marina señalando el cupo que ha de constituir en el año actual de 1922 el primer grupo de la primera situación del servicio activo de la Armada, con arreglo a la ley de Recluta-